

Afrikanisches Trommeln im Taubertal

Am kommenden Wochenende wird wieder ein Trommelkurs im ehemaligen Bahnwärterhaus von Gamburg stattfinden. Sowohl Einsteiger als auch Teilnehmer mit Vorkenntnissen sind hier willkommen.

Trommelmusik aus Ghana/ Westafrika bedeutet Melodie - sowohl explosiv als auch meditativ. Erzeugt aus den sowohl warmklingenden, als auch fordernden Klängen der dortigen "Kpanlogo". Die Trommel erklingt eingebettet in rasselnde Urwaldgeräusche und doppeltönige Eisenglocken, ergänzt mit Gesängen. Mittendrin in der Gruppe, kommunizieren und improvisieren alle in diesem Klanggebilde, jeder in seiner eigenen Rolle.

Der Kursleiter Michael Schmitt leitet seit 1992 regelmäßig Trommelgruppen im Taubertal und ist auch bekannt durch verschiedene Musikgruppen. Besonders durch zwei intensiven Reisen nach Ghana und Kurse, u.a. bei Emmanuel Gomado vom Odehe-Center, hat er seine umfangreichen Kenntnisse gewonnen. Bei der Künstlerinitiative ARTIKUSS e.V. und einigen sozialen Institutionen gibt er bereits seit vielen Jahren Kurse und Wochenendworkshops.

Der Kurs beginnt am Samstag den 25. Oktober um 14 Uhr und am Sonntag, den 26. Oktober um 10 Uhr. Die Kursgebühr beträgt 65 €. Nähere Info's gibt es unter Tel. 09348 /1377 bei Michael Schmitt, oder unter Tel.09343/65035 bei Artikuss.e.V. / anba